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217/J Anfrage 

der Abgeordneten Dr. G red 1 er, Dr. K a n d u t s c h Kin d 1 

Dr. K 0 s M ahn e r t , Dr. van Ton gel , Dr. Z e c h man n und 

Z eil 1 in ger 

an den Bundesminister für Unterricht, 

betreffend beabsichtigte Kürzungen der Ansätze des BQndesvoranschlages auf 

dem Gebiete der Kultur. 

-.-.-c-.-
• Die Öffentlichkeit. insbesondere alle auf dem Gebiete der Kul tUT Tätigen, 

~LITden in der letzten Zeit dUTCh Meldungen über bevorstehende wesentliche 

Kürzungen der im Bundesvoranschlag für das Jahr 1961 beschlossenen Ansätze auf' 

dem Gebiete der KultUT beunruhigt~ 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 

für Unterricht die 

Anfrage~ 

1) Welche Kürzungen des Kulturbudgets sind vorgesehen? 

2) Was gedenkt der Herr Bundesminister für Unterricht zu unternehmen, 

um Kürzungen des Kulturbudgets zu vermeiden bzw. auf ein unerlässliches und 

vertretbares Mindestmaß zu ver:dngern? 

-.-.-.-.-.-

Die unterzeichneten Abgeordneten beantragen gemäss § 67 Abs.(A) der 

Geschäftsordnung, dass die obige Anfrage vom Anfragesteller vor Eingehen in die 

Tagesordnung oder nach deren Eloledigung mündlich begründet werde und hierauf 

eine Debatte über den Gegenstand stattfinde. 

-.-.-.-.-.-.-.-~-.-
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